

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Martes, 2 de agosto de 2022

El área sanitaria de Gijón recibirá casi 11 millones para la compra de nuevos equipos de alta tecnología

- La financiación que aporta el Gobierno de Asturias y los fondos europeos que distribuye Sanidad permitirán incorporar cirugía robótica, dos resonancias magnéticas, dos TAC, un equipo de radiología vascular intervencionista y una sala de hemodinámica
- El presidente Adrián Barbón ha visitado hoy con la ministra Carolina Darias el Hospital de Cabueñes, cuyas obras de ampliación comenzarán el 19 de agosto

El área sanitaria V, con cabecera en Gijón, recibirá casi 11 millones para incorporar nuevos equipos de alta tecnología que mejorarán la capacidad de diagnóstico en estadios tempranos de enfermedades crónicas, oncológicas, patologías raras y neurológicas, y ayudarán a aumentar la supervivencia y la calidad de vida de pacientes y usuarios.

El Gobierno de Asturias aportará 5,9 millones del total, mientras que otros 5 llegarán del Plan de Inversión en Alta Tecnología (Inveat) que impulsa el Gobierno de España a través de los fondos europeos *Next Generation EU*. La partida procedente del Ministerio de Sanidad permitirá la compra de dos resonancias magnéticas, dos tomógrafos computarizados (TAC), un equipo de radiología vascular intervencionista y una sala de hemodinámica.

Por su parte, la aportación del Principado dotará de cirugía robótica al Hospital Universitario de Cabueñes, con una partida de 2,5 millones, y hará posible la ejecución de varias actuaciones relacionadas con el Plan Inveat por valor de 3,4 millones.

Estos equipos mejorarán la capacidad y la calidad de la red de atención primaria de la zona, dado que el centro de salud Puerta la Villa recibirá una resonancia y un TAC. Los médicos de familia contarán, además, con circuitos preferenciales para pedir escáneres y otras pruebas de imagen que agilicen el diagnóstico.

Más de 24 millones para Asturias

La inversión prevista en toda Asturias hasta finales de 2023 supera los 24 millones, de los que 12,9 corresponden al Plan Inveat, mientras que el



Principado aportará 2,7 para nuevos equipos de alta tecnología y 8,7 para obras relacionadas con estos equipamientos. Así, se renovarán cinco equipos (tres TAC y dos resonancias) y se adquirirán otros 12 que ampliarán la capacidad diagnóstica y terapéutica en seis centros sanitarios.

Ampliación de Cabueñes: 19 de agosto

El presidente del Principado, Adrián Barbón, ha visitado hoy, junto con la ministra de Sanidad, Carolina Darias, el Hospital Universitario de Cabueñes para conocer de primera mano las inversiones en alta tecnología que se van a realizar, así como los detalles de las obras de la primera fase de la reforma y ampliación del centro. Previamente, el consejero de Salud, Pablo Fernández Muñiz, visitó con la ministra el centro de salud Puerta de la Villa.

La unión temporal de empresas (UTE) Hospital Cabueñes Fase I, integrada por FCC Construcción S.A. y Constructora Los Álamos ha confirmado que los trabajos comenzarán el 19 de agosto. Estas labores apenas alterarán el funcionamiento del complejo, dado que se ejecutarán en una parcela aledaña.

La primera fase consistirá en la construcción de un nuevo edificio, que casi duplicará la superficie actual. El inmueble será el epicentro de la actividad asistencial y aplicará un modelo de alta resolución. De este modo, usuarios y usuarias acudirán para tratarse sin precisar ingreso. Entre otros servicios albergará urgencias, consultas externas, bloques quirúrgicos, UCI, laboratorios, farmacia, esterilización, diálisis y hospital de día oncohematológico. Contará con cuatro plantas asistenciales, semisótano y sótano. Además, incluirá dos interplantas técnicas que facilitarán el mantenimiento de las instalaciones sin acceder a la zona asistencial.

La primera fase de la ampliación, que tiene un plazo de ejecución de 29 meses, se ha adjudicado en 79 millones y cuenta con financiación del Fondo Europeo del Desarrollo Regional (Feder).

Cabueñes es el hospital de referencia para 294.000 habitantes de los concejos de Gijón, Carreño y Villaviciosa, por lo que atiende a un 30% de la población asturiana.